

水祭り期間中の注意喚起

【ポイント】

11月7日（月）から9日（水）まで、カンボジア国内において水祭りが行われる予定ですが、期間中、各種イベントが開催される予定とされているため、多数の人出が見込まれるほか、外国人旅行客の来訪やシェムリアップ市内では相当な混雑が予想されます。多数の人が集まる場所では、各種事件・事故等の発生が懸念されますので、外出の際には十分注意してください。

【本文】

11月7日（月）から9日（水）までの間、カンボジア各地で水祭りが開催される予定です。これに伴い、各会場には多数の人出が見込まれるほか、外国人旅行客の来訪や会場周辺においても相当な混雑が予想されます。

多数の人が集まる場所では、ひったくり、スリ、置き引き等を始めとする各種犯罪が発生しやすいため、注意が必要です。

また、2010年11月の水祭りの際には、プノンペン都のダイヤモンド・アイランドの橋上で見物客による大規模な将棋倒し事故（死者約350名）、先日、韓国のソウルにおいても、ハロウィーンの際の多数の人出による圧死事故（死者150名以上（内2名が邦人））が発生しており、カンボジア国内においても同様の事故が再度発生する可能性は十分にあります。

上記のとおり、人が数多く集まる場所では思わぬ事件・事故に巻き込まれる恐れがありますので、外出の際は人が集まっている場所やその周辺には近付かないよう注意するとともに、最新の情報を確認するなど慎重に行動してください。

なお、旅券の盗難や紛失に遭ってしまった場合、カンボジアからの出国に際しては、当事務所（または在カンボジア日本大使館）での旅券または帰国のための渡航書の発給申請及びカンボジア入国管理局での出国査証の取得申請などの手続きが必要となりますが、連休期間中は当事務所及び在カンボジア大使館、カンボジア各官公庁の閉館などにより、これらの手続きには通常より期間が必要となりますので、旅券の携帯・保管にも十分にご注意ください。

○水祭り及び週末に伴うシェムリアップ日本国領事事務所及び在カンボジア日本国大使館閉館日

11月5日（土）から9日（水）